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●点 鐘       会長 岩本 正樹 
●ロータリーソング  
         それでこそロータリー 
●四つのテスト 
●ビジターおよびゲストの紹介 
●会長の時間     会長 岩本 正樹 
皆さんこんにちは、いよいよ

私の会長任期もあと１ヶ月と

なりました。会長の時間の原

稿を考えるのもあと僅かとな

りまして、少しホッとしてい

るところでございますが、あ

と今日も含めまして３回の例

会を、長瀬幹事と共に精一杯

努めてまいりますので、皆様どうぞ宜しくお願い

申し上げます。 

先日の新緑例会でもお伝え致しましたが、本日よ

り高山中央ロータリークラブにお二人の方が正式

に入会をしてくれます。おひとりは、第一生命保険

株式会社にお勤めの西田智さん、もう一方は、高山

市副市長の上田和史さんでございます。お二人と

も今日付けで入会して頂きますが、今日は西田さ

んのみ、後ほど入会のセレモニーを執り行はさせ

て頂きます。西田さん、ようこそ我がクラブへ入会

して頂きました。先週もお話しましたが、高山中央

クラブは大変砕けたクラブでございますので、楽

しんでクラブ活動に参加して頂ければと思います

ので、どうぞよろしくお願い致します。そして、上

田さんにおかれましては、再来週の最終例会に出

席して頂きますので、その最終例会にてセレモニ

ーを執り行はさせて頂きますのでよろしくお願い

致します。 

本日と来週の例会はクラブアッセンブリーでござ

います。この１年間を振り返って頂きまして、それ

ぞれの委員会の委員長さんは事業報告やら心に残

った事、今後に向けた改善点や提言などをお話し

いただければと思いますので、どうぞ宜しくお願

いいたします。 

さて、本日の会長の時間は先程も唱和して頂きま

した、四つのテストについてお話させて頂きたい

と思います。私も含めてですが皆さん、四つのテス

トを毎月第一例会に唱和しておりますので、ほと

んどの方が暗記してしまっているのではないかと

思いますが、その由来をひも解いてみますと、この

四つのテストの創案者でありますハーバートＪテ

ーラーは、1932 年、破産寸前状態であったシカゴ

のクラブ・アルミニウム社の再建を託されました。

社長に就任したテーラーは信仰心の篤い人で、会

社を立て直し、大恐慌下の沈滞ムードを払拭する

ための手段として、社員たちに倫理的価値観の目

安となる簡潔な指針を提供すべく構想を巡らせ、

最初 7 つの項目にまとめ上げました。当初は 7 つ

のテストだったそうです。しかし、これでも長いと

考えた彼は、自問形式の 4 項目にまとめ上げ、そ

れが今日の四つのテストとなりました。出来上が

ったこのテストを宗教の違う 4 人の部長に諮って

それぞれの教えに反していないかを確認したとこ

ろ、4人共が宗教上は勿論、私生活ならびに職業人

としての生活の模範的指針になるものであると、

意見の一致を見るに至り、「言行はこれに照らして

から」の四つのテストが誕生しました。簡潔さの中

に深い意味を包み持つこのテストは、自らの動機

と目標を思慮深く検討するように求めるものです。

真実、公平さ、思いやり、に対する協調は、道徳的

要素を多く有している為、倫理的消化不良を起こ

してしまい、当初社員の中にはこんな綺麗事のよ

うなテストを実践して本当に仕事をこなしていけ

るのだろうかと懐疑的に捉える社員もいたと言わ

れます。しかし、1930 年代のクラブ・アルミニウ

ム社においては、事の大小にかかわらず、会社の諸

事決定を下す基本としました。徐々に会社のあら

ゆる面においての指針になっていき、ディーラー

◆会長  岩本 正樹  ◆幹事  長瀬 栄二郎  ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 葛谷 嘉久 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1360 回 

55 名 55 名 42 名 ----- 76.36％ 

前々回 

1358 回 
54 名 54 名 37 名 2 名 72.22％ 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

＜出席報告＞ 

 

2023～2024 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

親睦～例会に出席しよう～ 

 

WEEKLY REPORT 
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や顧客そして社員の間に、会社に対する信頼と好

意が生まれることになったそうです。やがて、クラ

ブ・アルミニウム社に対する信頼は高まり財政が

改善して、5 年後には借金完済、その後の 15 年間

で株主に対して 100 万ドル以上もの配当が支払わ

れ、その資産は 200万ドル近くになったそうです。

テーラーはロータリーの創立 50周年記念にあたる

1954-55年度ＲＩ会長に就いた時、この四つのテス

トの著作権をＲＩに移譲しております。国際ロー

タリー理事会は、1945 年 1 月に、四つのテストを

ロータリークラブの注意を喚起する尺度にすべき

であると決定するとともに、2004 年の規定審議会

において四つのテストを明記した決議を行ってお

ります。四つのテストは職業奉仕の理念を端的に

表すものとして、国際ロータリーにより多くの言

語で出版されています。皆さんの会社にも、一般の

職業人にも理解できる、簡潔かつ的確にまとめた

この四つのテストを倫理的な支柱として取り入れ

てみては如何でしょうか。最後に日本のあるロー

タリークラブであった出来事を紹介して終わりに

させて頂きます。にわか雨に降られてしまった通

勤客たちに傘を貸し出すプロジェクトを開始しま

したが、通勤客が借りた傘を返してくれるか自信

がありませんでした。そこで、傘の内側に四つのテ

ストを印刷して貸し出したところ、数か月後、傘は

多くの人たちに利用され、すべて返却されたそう

です。この様に四つのテストは人々の心の中に深

く刻み込まれ、目に見える形で表現されています。

今日は四つのテストについて、作られた由来など

を中心にお話させて頂きましたが、テストの内容

にまでは触れませんでしたので、皆さん時間があ

りましたら、四つのテストについて今一度深堀し

て頂いて、ロータリーの理念について考えて頂け

たらと幸いと思います。ありがとうございました。 

 

●幹事報告     幹事 長瀬 栄二郎 
◎国際ロータリー第 2630 地

区ガバナー事務所より 

 

・韓国派遣許可決定のお知ら

せ（下清水 奈々さん） 

 

・第 1 回クラブ研修リーダー

セミナー開催のお知らせ 

日時：7月 28日（日） 

   11：00～15：30   

会場：名鉄グランドホテル 

登録料：8,000円 

 

＜飛騨慈光会後援会より＞ 

・総会の報告 

 

＜入会セレモニー＞ 
新会員：西田 智 Ｓ44年 2月 11日生 

職 業：第一生命保険（株） 

    岐阜支社高山営業所 営業部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
●クラブアッセンブリー 
会場監督           住 裕治 
会場監督の住でございます。

まずは、１年間通して、会員

の皆さまのお出迎えは出来

たのかなと思います。初めて

の事で分からない事も多々

ありましたが、事務局の助け

もあり、無事に終える事がで

きました。ありがとうござい

ました。 

気をつけていたことは、服装とかは皆さんの習慣

とかありますので、あまり言いませんでしたが、会

場準備については、仕事柄、建築屋さんでもあるの

で、水平とか直角とか間隔とかについてはこだわ

りました。高山中央ロータリークラブの壁掛けサ

インの水平の確認とか、席順の張り紙の水平、正面

の垂れ幕をしっかり縛る、国旗と RC看板の間隔と

か、自分なりにこだわりをもって設営できたので、

良かったと思います。 

これからもいろんな役を与えられるとおもいます

ので、自分なりのこだわりをもって対応していき

たいと思います。１年間、ありがとうございました。 

 
クラブ管理・奉仕部門担当理事及び親睦活
動委員会      委員長 小出 貴博 
クラブ管理・奉仕部門の担当理

事をさせていただきました 

小出です。 

当部門の委員会は、7 つの委員

会より構成されておりました。 

7 つは多く ほんとにサポート

できたのか？わかりませんが、

各委員会のメンバーの方々、お

疲れさまでした。 

それぞれの委員会について私の方から細かく話し

ていくと、これから話される委員長が困ると思い

ますので、やめておきます。 

昨年 11月に宝生閣にて、クラブ管理・奉仕部門の
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親睦会を開かせていただきました。 

岩本会長の親睦というテーマのもと、予算をいた

だき、７つの委員会重複してる方を除き 29名の方

にお声掛けし開催いたしました。 

ところが、親睦はとても重要としている岩本会長

が、親睦会数日前の北陸旅行で、どのような親睦を

行ったのか？体調不良ということで欠席となり、

会長幹事不在での開催となりました  が、とて

もフランクな安気な懇親会となり大変楽しい時間

を過ごすことができました。参加者同士たいへん

親睦が深まり、岩本会長の目論み通りとなりまし

た。来なかったけど…。 

各委員会、委員長は特に大変でしたでしょうが、ご

苦労様でした。 

ありがとうございました。 

 
高山中央未来委員会  委員長 中田 学 
           代理 小出 貴博 
本年度は例会を一つ担当させ

ていただき、先週実施させて

いただきました。 

クラブは、長期戦略計画目的

を「職業奉仕に徹する」として

います。 

この意味と意義を、国際ロー

タリーの現状を踏まえ、剱田

パストガバナーにご説明いただきました。 

昨今のＲＩの変化には憂慮するものがありますが、

私たちにとって大切なことは、思いやりの心で、職

業を通じて地域社会へ貢献していくことであり、

この考えをクラブ運営の根幹に据えて活動してい

くことの重要性をあらためて理解することができ

ました。 

高山中央未来委員会が、これからも、長期的な視点

に立って、クラブの現状確認と未来への展望につ

いて考え、提言する場となることを期待します。 

 

親睦活動委員会   委員長 小出 貴博 

親睦活動委員会で委員長を務

めさせていただきました。 

岩本会長年度の肝と言われ、

プレッシャーのなかやってま

いりました。まだあと最終慰

労例会が残っておりますが

…、まずもって多くの方に親

睦例会の参加をしていただき

ましたこと、感謝しております。 

3 年以上にわたる新型コロナの影響から 本格的

に動き出した年度でありました。 

私は入会してから 2 年ほどでコロナ渦になり、親

睦例会で一度しか参加していない例会もありまし

たので、正直不安な点がたくさんありました。 

周りの多くの色々な方々のお力を借り、また助言

いただき、何とかやってこれました。 

ローターリーの友情を肌で感じました。ありがと

うございました。 

最後に、委員会の副委員長周さん・島さん・高原龍

士さん・中屋さん・村井さん いろいろとお疲れ様

でした、ありがとうございました。 

まだ最終慰労例会がありますので、もう少しお付

き合いよろしくお願いいたします。 

 
友好クラブ交流委員会  
          委員長 三枝 祥一 
基本方針は、平塚湘南ＲＣとの

有効に努め、メンバーをお迎え

して親睦会で更なる交流を深

めるでした。令和 5 年 10 月 9

日（月・祝）に合同例会を行な

い、10日には秋の高山祭を見学

し歓迎交流会を行ないました。

予 算 は 20 万 に 対 し 決 算

289,161 円で不足分は科目間流用で補填して頂き

ました。 

 
会報/雑誌委員会 委員長 井ノ下 雄志 
2023～2024 年度の会報／雑

誌委員会の委員長させて頂き

ました井ノ下です。 

担当理事に小出貴博さん、副

委員長の直井宏文さん、委員に

葛谷嘉久さん、鶯塚英雄さん、

益田大輔さん、今井哲也さんの

ご協力のもと活動させて頂き

ました。 

活動内容は、例年通り毎回の例会議事録を作成

しました。そして担当例会前に、会員向けに実態調

査アンケートを取らせていただきました。アンケ

ートの回答率約 84％で、大半の方に回答して頂き

ご協力有り難うございました。 

アンケート結果から分かった事は、「MY ROTARY」

登録済回答 30人で、実際の登録者数と差異があっ

た事から、ご本人は登録済と思っていても、何らか

の不具合で登録が出来ていないことが分かりまし

た。 

また高山中央クラブＨＰの閲覧率は、頻繁に見

る方が全体の 4％であまり閲覧する方がいない事

が分かりました。 

 そして雑誌「ロータリーの友」に関しては、91％

の方が配布された例会当日にお気に入りのポイン

トや特集部分を中心に読まれている事が分かりま

した。 

そのお気に入りの箇所については、ロータリー

アットワーク、ＳＰＥＥＣＨ、この人訪ねて、クイ
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ズパズルｄｅロータリー、友愛の広場、俳壇・歌壇・

柳壇、Food For Thought 等が読まれている事が

分かりました。 

 結びに、何かロータリーについて分からない事

や、当クラブの事、例会議事録内容等を調べる際に

は、クラブＨＰには様々なリンクも貼られている

ので、答えが見つかるきっかけになると思います

ので、頻繁に閲覧にして頂ければ幸いです。 

1年間皆様には、会報用の原稿提出にご協力いただ

き誠に有り難うございました。 

 
ニコニコ委員会   委員長 高原 龍士 
今年度、ニコニコ委員長をや

らせて頂きました高原です 

１年を通してほんとにたくさ

んの方がニコニコに報告して

くださり感謝申し上げます。

頂いたお金はクラブの活動費

に充てるわけですが、今年度

は少し目標額には届きません

でした。もう少し私から皆さんへの発信やお願い

をすればよかったんじゃないかと反省しておりま

す。次年度もニコニコは続きます。 

一人でも多くの報告があれば活動費も増えますし、

次年度、皆さんにとって楽しかったことや良い報

告が増えるような良い年になることを祈願させて

頂きましてニコニコ委員会の活動報告とさせて頂

きます。 

 
創立 35週年記念事業計画委員会 
           委員長 周 信夫 
35周年記念事業に向けて会員

に記念家族旅行、式典・祝賀

会、対外事業の優先度をアン

ケートにて実施した。3つとも

同じような結果となった。 

意見としては楽しい、思い出

に残る企画をお願いする声が

多かった。 

会員に負担をかけて対外的にアピールするような

一般的な事業ではなく自分たちが楽しんで結束を

深める事業を考えたい。 

 
職業奉仕担当部門理事および職業奉仕委員
会         委員長 田中 雅昭 
職業奉仕部門担当理事として

職業奉仕委員会と研修委員会

を担当させていただきまし

た。研修委員会につきまして

は清水委員長より活動報告を

させていただきます。 

職業奉仕委員会としては、副

委員長に和田さん委員に平林さん、久々野さん、大

原さんです。1月２２日に「職業奉仕とは」と題し

て私しより卓話をさせていただきました。また、岩

本会長より今年度一人でも多くの会員さんにスピ

ーチをしていただくよう要請がありましたので、

１月２９日 和田さん、村井さん ３月４日 高

原（清）さん、久々野さん、大原さん ４月８日 井

辺さん、都竹さん、住さん 計８名の皆さんに自身

のロータリーにおける職業奉仕についてスピーチ

をしていただきました。その節は皆さまありがと

うございました。基本方針である「最も奉仕する者、

最も多く報いられる」職業奉仕理念のもとスピー

チを通じて少しでも基本理念を育むことが出来た

のではないかと思います。予算１万円に対し支出

はございません。 

 
研修委員会     委員長 清水 幸平 
① 新会員オリエンテーショ

ン 

令和 5年 6月 6日（火） 

        13：30～  

新会員 村井 繁喜   

    藤野 直裕 

令和 6年 5月 13日（月） 

        15：00～  

新会員 上田 和史   

    西田 智 

② IDM開催 

 令和 5年 11月 8日 18：00～ 山陣  

新会員 村井 繁喜  藤野 直裕 

 令和 6年 4月 18日 18：30～ 山陣  

 入会 3年未満の新会員 参加者 15名 

③ 担当例会 

令和 5年 12月 4日 12：30～  

 ＩＤＭ報告 

令和 6年 4月 1日 12：30～  

 各テーブルにてグループディスカッション 

④ クラブ研修リーダーセミナー 

第 1回クラブ研修リーダーセミナー 

令和 5年 7月 29日 12：45～  

岐阜グランドホテル 

第 2回クラブ研修リーダーセミナー 

令和 6年 1月 27日 10：30～  

ホテルグランヴェール岐山 
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  ＜会員誕生日＞ 

   田中 雅昭   Ｓ３２年 ６月２０日 

   田中 由泰   Ｓ４５年 ６月２９日 

 

  ＜夫人誕生日＞ 

   高木 純    和代   ６月 ２日 

   周 信夫    真奈美  ６月２５日 

 

  ＜結婚記念日＞ 

   田中 雅昭   Ｓ５９年 ６月 ２日 

   中田 一男   Ｓ４７年 ６月 ３日 

   西倉 良介   Ｓ５５年 ６月 ８日 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
黄綬褒章受章お祝い 
             大保木 正博 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 この度、身に余る栄誉を賜りました。 

 皆様に感謝してニコニコへ。  大保木 正博 

 

 5月議会で議長になりました。ご指導をお願いし 

 ます。また、欠席が続くと思いますがよろしくお 

 願いします。          渡辺 甚一 

 

 先日の新緑例会ゴルフコンペにおきまして優勝 

 させて頂きましたのでニコニコへ。 

                 岩本 正樹 

 

 先週は無断欠席をしてしまいすいませんでした。 

 妻の誕生日にきれいなお花が届きました。 

 ありがとうございます。      高木 純 

 

 昨日、城山を散歩しようと思い行ったら、村井君 

 にそっくりな熊が女の子 10名くらいに囲まれて 

 楽しそうにしていました。近づくと危ないと思 

 いＵターンして帰りました。  久々野 国良 

 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜6月のお祝い＞ ＜ニコニコ BOX＞ 


